

SDHyBC/044  
Chihuahua, Chih., a 22 de febrero de 2025

## **Alumnos de HighPoint International School entregan collares médicos a adultos mayores de la Casa de los Abuelos**

Un total de 50 adultos mayores de las Casas de los Abuelos Norte y Suroeste recibieron collares médicos personalizados, creados por los alumnos del equipo de robótica de HighPoint International School del Tecnológico de Monterrey, con el objetivo de contribuir a facilitar la atención médica en caso de alguna emergencia.

Rafael Loera, titular de la dependencia estatal, explicó que se trata de placas que contienen información esencial de cada persona, como el tipo de sangre y alergias a ciertos medicamentos, la cual puede ser consultada mediante un código QR incluido en las mismas cuando sea necesario.

El funcionario agradeció la iniciativa de los jóvenes estudiantes, quienes gracias a los conocimientos y recursos adquiridos en sus talleres de robótica, contribuirán de manera significativa a que los adultos mayores cuenten con esta valiosa herramienta en su vida cotidiana.

Además, el secretario comentó que los alumnos visitaron las Casas de los Abuelos Norte y Suroeste, para entregar personalmente los collares con placa a cada uno de los beneficiarios, y les realizaron las pruebas necesarias para asegurar que la información fuera correcta en cada caso.

Loera reiteró el reconocimiento a esta iniciativa que contribuye a la mejora de la calidad de vida de los adultos mayores, y agradeció la colaboración entre la juventud y la comunidad para generar soluciones innovadoras que impacten positivamente en el bienestar de las personas.

*"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"*